

Senioren-Advent mit Schülern

Komitee «Ehre dem Alter» lud die ältere Generation zur Feier im Gemeindesaal Gamprin

«Alle Jahre wieder...» lädt das Komitee «Ehre dem Alter» die Seniorinnen und Senioren von Benders-Gamprin zu fröhlichem Beisammensein im Advent ein. Am vergangenen Samstagmittag begegneten sich viele ältere Menschen an den schön gedeckten Tischen im vorweihnachtlich dekorierten Gemeindesaal.

Theres Matt

Das langjährig zusammenarbeitende Dreier-Komitee mit Imelda Hasler, Helmut Kind und Otmar Hasler stellte «wie gewohnt» ein ansprechendes Programm zusammen, hatte für alles vorgesorgt, auch für gutes Essen und Trinken. Die Trachtenfrauen sorgten aufmerksam und freundlich für das Wohlergehen der vielen Seniorinnen und Senioren, bedienten mit selbstgebackenem Kuchen, servierten einen feinen Zvieri.

Helmut Kind begrüßte erfreut die vielen Gäste, betonte die Kontaktnahme von Jung und Alt. Alle Gampriner Primarschulklassen und die «Kindergärtler» standen auf der Bühne, läuteten mit ORF-Instrumenten einen begeisterten Auftritt ein.

«Ich wollt ich wär' der Nikolaus...» So sangen die «Kindergärtler» bei ihrem fröhlich unbeschwerten Bühnenauftritt. Auswendig, laut und deutlich rezitierten sie. Eine Schülergruppe stellte den aus fünf Teilen bestehenden «Stern von Bethlehem» zusammen, sang dabei: «...führ uns zum Ziel».

Weiss gekleidete Mädchen und Buben führten singend,



Otmar Hasler und Donat Oehri unterhalten sich mit den Seniorinnen und Senioren.

mit spürbarer Begeisterung den «Sternentanz» auf. Mit Gedicht und Gesang kamen alle Strophen von «Alle Jahre wieder...» zur Aufführung – und das Jesuskind wurde mit Wiege, Kissen und Fell bedacht, mit allem, was zu seinem Wohlbefinden beizutragen dienen könnte.

«The little, drummer boy» wurde rhythmisch geknackt aufgeführt. Zum 40-Jahr-Jubiläum von «Ehre dem Alter» – dieses Jahr begangen – sagten die Fünftklässler: «Wir sind froh, dass es euch gibt, darum singen wir ein Lied: «Happy birthday...».

Sie gedachten des Weiteren der Einsamen, der Kranken, be-

tonten, dass sie diese gerne besuchen, «...denn sie erzählen mit viel Ruh, das gefällt uns immerzu».

Fröhlichkeit ist angesagt

Mit Applaus wurde der Nikolaus und seine Krampusse empfangen. Er bedankte sich für die vom Komitee und den vielen HelferInnen geleistete Arbeit, brachte zudem so manche Episode in Erinnerung. Aus ihren grossen Säcken verteilte die «Nikolaus-Crew» Geschenke – wie könnte dies anders sein!

Nach dem «Zvieri» spielten die 50-Plus-Musikanten auf. Gebhard Näscher, Eugen Oehri, Toni Gerner, Bruno Schwab, Franz Büchel und Luis Hasler, erfreuten mit weihnächtlichen Melodien und altvertrauten Liedern, die zum Mitsummen animierten. Dieser sogenannten Seniorenmusik gehören alle

Mitglieder des Musikvereins Konkordia an, die über oder bald 50 Jahre zählen. Drehorgel-Musik kam als besondere Überraschung dazu.

Dank an alle

Vorsteher Donath Oehri würdigte, was im zu Ende gehenden Jahr geleistet wurde, bedankte sich bei den Seniorinnen und Senioren und bei allen, die für das Wohlergehen in der Gemeinde sorgten.

Mit Spannung erwarteten die Gäste die Verlosung der vielen Tombola-Preise. Otmar Hasler gab seiner Freude Ausdruck, dass wiederum durch grosszügige Spenden diese Gratisverlosung ermöglicht wurde. Er betonte, dass das Komitee «Ehre dem Alter» auf ein ereignisreiches Jahr im Kreise der Seniorinnen und Senioren zurückblicken kann, besonders auch auf das 40-Jahr-Jubiläum. Sein Dank ging an alle, die zu dieser Adventfeier, zum gemütlichen Beisammensein und zur Unterhaltung beigetragen haben.



Die Seniorinnen und Senioren applaudieren den Darbietungen der Kinder.

(Bilder: Ingrid)



Helmut Kind heisst alle herzlich willkommen.



Die Kinder aus Gamprin haben weihnachtliche Lieder und Gedichte eingepröbt.

Mit allen guten Wünschen für ein frohes Weihnachtsfest und schöne Festtage verabschiedete er sich von einem frohgestimmten Publikum.

REKLAME

HÖRMANN
Türen • Türen • Zuzüge • Antriebe

Garagentorantrieb SupraMatic®

Eine tolle **Geschenk-Idee**

Ludwig SPRENGER AG
TORE-TÜREN-FENSTER
9492 Eschen
Tel.: +423/373 37 11

AMTC
Auto-Motorrad-Touringclub
Fürstentum Liechtenstein e.V.

Hilf Unfälle verhüten fahr mit Licht!

Am schrägen Weg 2 • FL-9490 Vaduz • Fon 00423 232 31 43
Mit Unterstützung der Kommission für Unfallverhütung im Strassenverkehr (KUS)